

Un cross contre le racisme

Le mercredi matin 16 octobre, nous savions que nous serions très nombreux à participer à ce cross de toutes les couleurs. Pour le lycée et collège Henri-IV, 282 élèves ont répondu présents, sur 2800 participants au total. Nous nous sommes retrouvés dans la cour du collège à 9h30, prêts à lutter contre le racisme et défendre notre collège. Nous étions nombreux, répartis entre les 6^{ème} et 5^{ème} ou les 4^{ème} et 3^{ème}. Les lycéens sont partis plus tard. Nous avons pris le métro jusqu'à la station Balard. Chacun portait son dossard et s'imaginait déjà en tête du peloton. Il fallait défendre les couleurs d'Henri-IV ! On s'est retrouvé sur la piste de départ avec 250 autres concurrents derrière nous. La pression était donc maximale. On entendit un gros PAN : la course avait démarré. Tout le monde criait pour soutenir son collège. L'heure était à la concentration. Pendant à peu près 10 minutes, tout le monde se battait pour une même cause : lutter contre le racisme et gagner les premières places. Ces efforts furent récompensés : Au final , 6 coupes et 43 médailles ont été récoltées pour Henri-IV. On peut donc être fier de notre collège !

Mais ce cross n'a pas été organisé pour rien. En France, il y a trop de racisme comme par exemple la ministre de la justice qui a été gravement insultée (Mme Taubira).

Il était donc très important de faire ce cross, pour montrer à tous quelles sont nos valeurs, celles d'Henri-IV : apprendre, dans la vérité et combattre les exclusions.■

Adrien CHARDOILLET, élève de 6^{ème}2

